



ParlAmericas a participé à des forums parlementaires sur la sécurité alimentaire tenus au Chili et organisés par la FAO et le Front parlementaire contre la faim d'Amérique latine et des Caraïbes

VALPARAISO (CHILI), 19 juin 2023 — La **sénatrice Blanca Ovelar** (Paraguay), présidente de ParlAmericas, et le **député Vlado Mirosevic** (Chili), président de la Chambre des députées et membre du Conseil de ParlAmericas, ont participé au 10e Forum du Front parlementaire contre la faim d'Amérique latine et des Caraïbes et au 2e Sommet parlementaire mondial contre la faim et la malnutrition, qui se sont tenus au Chili respectivement les 14, 15 et 16 juin.

Dans ses discours d'ouverture des deux événements, le député Mirosevic a souligné la pertinence du dialogue et de la coopération interparlementaire pour avancer vers les objectifs communs de la lutte contre la faim. La sénatrice Ovelar a, quant à elle, mis en lumière le rôle décisif joué par les femmes dans la construction de systèmes agroalimentaires durables. Ses interventions se sont inscrites dans le cadre de panels sur le renforcement du travail parlementaire en matière de sécurité alimentaire et nutritionnelle, avec une perspective de genre.

La présidente de ParlAmericas a également eu l'occasion d'annoncer la rédaction d'un guide élaboré en collaboration avec le Front parlementaire contre la faim d'Amérique latine et des Caraïbes (FCH - *Frente Parlamentario contra el Hambre*). Ce guide offrira des outils pour rendre dominante la perspective de genre dans le travail législatif en matière de lutte contre la faim et contribuer à la réalisation des Objectifs de développement durable 2 et 5.

En décembre 2022, ParlAmericas et le FCH ont signé un [Protocole d'accord](#) soulignant les objectifs communs aux deux parties et du rôle essentiel des parlements en matière de promotion de débats documentés sur la sécurité alimentaire. Le Protocole prend en considération le lien intrinsèque entre cet agenda d'une part, le changement climatique et les inégalités de genre existantes d'autre part.

Citation

Sénatrice Blanca Ovelar (Paraguay), présidente de ParlAmericas

« Les femmes jouent un rôle décisif pour atteindre la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Elles sont productrices d'aliments, administratrices des ressources naturelles, génératrices de revenus et responsables de la sécurité alimentaire et nutritionnelle dans leurs foyers et leurs communautés. »

Pour plus d'information, rendez-vous sur www.parlamericas.org et suivez-nous sur



À propos ParlAmericas

ParlAmericas est une institution promouvant la diplomatie parlementaire au sein du système interaméricain. Composée des 35 législatures nationales en Amérique du Nord, du Centre et du Sud, ainsi que des Caraïbes, ParlAmericas promeut un dialogue politique coopératif, facilite l'échange de meilleures pratiques et produit des ressources personnalisées pour aider les parlementaires dans leur travail. Le Secrétariat international de ParlAmericas siège à Ottawa, au Canada.